
  

平成２０年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
島 田 和 雄  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

髙 橋 利 彦  

 
１ 介護予防について  
 ⑴  特定高齢者把握事業について  
 ⑵  介護予防事業について  
 
２ 旭市の平均寿命と医療費について  
 
３ ガン検診について  
 
４ 特定健診について  
 ⑴  特定健康診査等事業について  
 ⑵  特定保健指導事業について  
 
 
 
１ 公園問題について  
 ⑴  三川下宿ふれあい公園建設について  
 ⑵  今後の公園建設計画と必要性について  
 
２ 中央病院問題について  
 ⑴  現状の経営状況について  
 ⑵  幹部職員、何故外部から招かなければならない

か  
 ⑶  資材費高騰等による建設計画について  
 ⑷  市立病院の在り方について  
 ⑸  運営の形態についての考え方  
 ⑹  建設資金の調達並びに補助金、交付金について  
 
３ 財政問題について  
 ⑴  現状と今後の予測  



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 

１  中国製の冷凍食品に関連して 

 ⑴  旭市の農産物の農薬検査がされているかどうか 

 

２  房総沖の漁船破壊に係わる件 

 ⑴  旭沖の漁船と大型船の航海の情報を共有してい

るかどうか 

 

３  医療費の軽減について 

 ⑴  就学前の児童の医療費が４月より無料という事

ですが、小学６年生までの医療費は無料にならな

いかどうか 

 

４  旭駅の整備はどのように進展しているかどうか 

 ⑴  バリアフリー化推進に関する予算 

 ⑵  エレベーター整備困難における課題解決のため

の予算額。その予算をどのように使う計画がある

か 

 

５  住宅用火災警報器の設置の補助はできないかどう

か 

 ⑴  平成２０年６月１日から、住宅用火災警報器の

設置が義務づけられますが、設置に対する補助は

できないかどうか 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

伊 藤  保  

 

１  産業政策について 

 ⑴  企業誘致 

 ⑵  道の駅 

 ⑶  米の減反 

 

２  中央病院について 

 ⑴  外来が６か月待ちで市民病院か 

 ⑵  公立病院改革ガイドラインは再整備計画にどの

様に反映されているのか 

 

３  行政の法令順守について 

 ⑴  川向西野地区に建設課所管の残土処理 

 ⑵  椎名団地排水路工事に伴う、田んぼの排水路の

位置変更 

 

４  消防団再編計画について 

 

５  し尿処理場更新計画について 

 ⑴  計画内容 

 ⑵  実行する場合の旭市負担額と実質公債費比率に

及ぼす数値は 

 

 

 

１  薬害肝炎について 

 ⑴  旭中央病院での該当者は何人か 

 ⑵  問い合わせは何件ぐらいあるのか 

 ⑶  どのような対応をしているか（相談について） 

 

２  肺炎球菌ワクチンの公費助成について 

 ⑴  ７５歳以上の高齢者は何人いるか 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 

１  旧海上中の跡地について 

 ⑴  跡地利用について 

 ⑵  今後の維持管理は 

 

２  教育問題について 

 ⑴  危機管理について 

 ⑵  指導方針について 




